

Abg. Schmitz dankte der Verwaltung für die Durchführung des Ortstermins, der allen Beteiligten die in der Anfrage dargestellte Problematik deutlich machte. Nach der Bewertung der Verkehrssituation vor Ort habe sich die Verwaltung gegen eine Verlegung der Bushaltestelle „Bachermühle“ ausgesprochen. Dennoch seien sich alle Beteiligten einig gewesen, dass ein grundsätzlicher Bedarf zur Entzerrung der Verkehrsflüsse bestehe. Welche Maßnahmen in Betracht kommen, habe die Stadt Lohmar als zuständige Straßenverkehrsbehörde zu prüfen.